

草の根・人間の安全保障無償資金協力

「南部諸民族州ケンバタ・テンバロ県における橋梁改修計画」署名式

2022年12月27日、南部諸民族州ケンバタ・テンバロ県における橋梁改修計画に係る草の根・人間の安全保障無償資金協力の署名式が開催され、マルタ国防省財務担当国務大臣の立ち会いのもと、伊藤大使及びアビネット・ゴゴタケア専務理事との間で署名が行われました。

今回署名された無償資金協力は、我が国から約9百万円（約8.4万米ドル）を供与し、農村部の住宅地と商業地を結ぶ2つの橋を改修するものになります。これらの2つの橋の完成により、川への転落事故を防止できるだけでなく、雨季でも3千人の子ども達が安全に通学でき、農家が市場に農産物を運び、妊婦を含む全ての人々が医療サービスを受けられるようになります。

同署名式において、伊藤大使は、「8か月前に、マルタ国務大臣の要請を受け、同国務大臣及びゴゴタケアとともに、本プロジェクトで支援する2つの橋のうち1つを訪問しました。地元の人々が毎年手作りの橋を架けるものの、木製の橋のため車が通行できるほどの強度がなく、雨季に川の水位が上がると子ども達が学校に通えなくなり、最後には橋が流されてしまうということを知りました。新しい橋により、地域の人々の生活水準が向上し、安全で快適に暮らせるようになると願っています。」と述べました。



署名の様子



集合写真